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Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Schul- u. Sportausschuss 05.09.2017 öffentlich 

 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Anfrage der Ratsgruppe Bürgernähe/Piraten vom 28.07.2017 zur OGS zum 
Schuljahr 2017/18 

 
Text der Anfrage: 

 
Anfrage: 
 
Wieviel Kinder stehen derzeit (SJ 2017/2018) auf der Warteliste für einen OGS-Platz an 

Bielefelder Grundschulen?  

Zusatzfrage 1: 

Wie haben sich das Angebot und die Nachfrage seit Einführung der OGS entwickelt? 

Zusatzfrage 2: 

Wird der Zielwert von 75% Abdeckung mit OGS-Plätzen im Jahr 2022 nach Ansicht der 

Verwaltung einzuhalten sein oder eventuell sogar übererfüllt werden? Falls nein, was sind die 

Ursachen?  

 
 
Begründung: 

Zum Start der OGS war das Projekt des Landes eine Versorgung von 25% zu erzielen, Bielefeld 
lag zu dem uns letzten bekannten Wert bereits bei 60%. Im Artikel der NW v. 17.06.2016 wird 
jedoch von Jahr zu Jahr zunehmenden Anmeldungen (+300) gesprochen, so dass 75% 
automatisch auch mehr Fallzahlen in Bezug auf die Gesamtabdeckung bedeuten. Wir wären 
daher an einem aktuellen Sachstand interessiert. 
 
 
Unterschrift: 

 
gez. 
Gordana Rammert 
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